

PlantaDoce.

Empresa

Detriavall 'inyecta' casi un millón de euros en su clínica de Barcelona Hepler Bone

El hóliding financiero español, dirigido por Alessandro Galletto, refuerza su clínica de estética y dental de la capital catalana, con recursos para acometer nuevas inversiones en equipamiento.

A. Escobar
14 sep 2018 - 05:00

Detriavall 'inyecta' casi un millón de euros en su clínica de Barcelona Hepler Bone

Detriavall refuerza económicamente su clínica de estética y dental Hepler Bone. El hóliding financiero español, dirigido por Alessandro Galletto, que también ejerce como secretario del consejo de administración del grupo Asyb, ha suscrito una ampliación de capital en la firma barcelonesa de aproximadamente un millón de euros.

Según consta en el Registro Mercantil, el grupo ha inyectado 400.000 euros en la compañía, con un resultante suscrito de 2,2 millones de euros. **Desde la empresa explican a PlantaDoce que la inyección de capital servirá para reforzar inversiones,** dotaciones y equipamiento del centro radicado en la zona alta de Barcelona, concretamente en el barrio de Sant Gervasi.

A finales de 2016, Detriavall adquirió la clínica Hepler Bone, centro de 1.000 metros cuadrados de superficie, que abrió el año pasado en la calle de Roman Macaya de Barcelona. La firma liderada por Galletto también controla, en la capital catalana, la Clínica Central ADE, de la calle Provença, y el Institut Català Dental, en el Passeig Sant Joan.

Detriavall adquirió la Clínica Hepler Bone de Barcelona hace dos años

PlantaDoce.

La clínica debe el nombre al doctor norteamericano Jere Hepler Bone, con el que el grupo Detriavall firmó una alianza por la que el especialista aporta su conocimiento en el ámbito odontológico y su experiencia en la gestión de clínicas. El facultativo estadounidense se doctoró en Cirugía Dental por la Universidad de Texas, cuenta con experiencia en el sector bucodental, y desde 1989 es el presidente del laboratorio Affiliated Laboratory End.

En la actualidad la clínica cuenta con una veintena de trabajadores, que incluyen especialistas odontólogos, médicos de estética y cirujanos reparadores y maxilofaciales. El pasado marzo la compañía, a través de Detriavall, invirtió más de seis millones de euros en la puesta en marcha del proyecto.

Esther Puertas es la directora general de la clínica desde octubre de 2016. Puertas, licenciada en Psicología por la Universidad Ramon Llull, fue la responsable en Cataluña de Clínicas Dorsia, grupo especializado en cirugía estética.

La compañía de Alessandro Galletto prevé alcanzar 22 millones de facturación este año

Detriavall, con más de 25 años de historia, está formado por varias empresas que ofrecen distintos tipos de servicios, sobre todo de asistencia sanitaria para compañías del sector asegurador. Se trata de un grupo referente en España y Portugal, tanto por el número de entidades aseguradoras a las que ofrece sus servicios (más de sesenta), como por la amplia red de centros sanitarios. La firma fue pionera en la introducción de las pólizas dentales en España en 1988, las cuales permitieron acercar la odontología a la sociedad y cubrir las necesidades bucodentales básicas.

Detriavall factura actualmente veinte millones de euros y prevé cerrar el año con una cifra de negocios de 22 millones de euros y un resultado bruto de explotación (ebitda) de ocho millones de euros.